



**Le légendaire entraîneur est décédé ce samedi 18 février, des suites de très longue maladie.**

Le football camerounais frappé par un grand malheur. L'on a appris le décès de Gérard MBIMI, l'emblématique entraîneur passé dans plusieurs clubs de l'élite.

Le septuagénaire a finalement perdu son combat contre une maladie qui le terrassait depuis de longues années.

Il aura marqué son passage dans des clubs camerounais, tels que Cintra de Yaoundé, TKC, Union de Douala, Bamboutos de Mbouda et New Star de Douala.

L'illustre disparu a également travaillé avec plusieurs équipes de jeunes, aidant à développer le talent de la jeune génération de footballeurs au Cameroun.